

ABSTRAK

Muhammad Syaifudin Zuhri, NIM 126103213312, Pembangunan Karakter Bangsa Melalui Partai Politik Dalam Perspektif Perundang-Undangan Dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus Partai Kebangkitan Bangsa Kabupaten Kediri), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Dr. Syahril Siddik, M.A.

Kata Kunci: Pembangunan Karakter Bangsa, Partai Kebangkitan Bangsa, Pendidikan Politik, Fiqh Siyasah, Perundang-Undangan, Kabupaten Kediri.

Partai politik berperan penting dalam negara demokrasi, termasuk menyuarkan aspirasi rakyat, memperkuat persatuan, serta mengedukasi masyarakat tentang hak dan kewajiban berpolitik. Selain itu, partai politik juga turut membentuk karakter bangsa melalui program yang mendorong terbentuknya masyarakat bermoral dan bertanggung jawab. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Peran PKB Kabupaten Kediri dalam membangun karakter bangsa dari perspektif perundang-undangan. (2) Peran PKB dalam perspektif fiqh siyasah. (3) Strategi PKB dalam membangun karakter bangsa di Kabupaten Kediri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif dengan data dari wawancara pengurus PKB Kabupaten Kediri dan literatur seperti undang-undang dan dokumen. Hasil penelitian menunjukkan: (1) Kegiatan PKB dalam membangun karakter sudah sesuai dengan UU No. 2 Tahun 2008, khususnya dalam pendidikan politik dan moral. (2) Dalam fiqh siyasah, upaya ini penting agar politik sejalan dengan ajaran Islam dan hukum negara. (3) Strategi PKB dilakukan melalui sosialisasi dan penyerapan aspirasi untuk meningkatkan kesadaran politik serta mencegah praktik seperti politik uang, dengan menekankan integritas dan tanggung jawab.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Kabupaten Kediri berperan aktif dalam pembangunan karakter bangsa. Peran tersebut dijalankan melalui kegiatan yang sesuai dengan Undang-Undang No. 2 Tahun 2008 tentang Partai Politik dan prinsip fiqh siyasah. PKB tidak hanya fokus pada pendidikan politik dan pembinaan karakter, tetapi juga berkomitmen menjalankan politik yang sesuai dengan ajaran Islam dan hukum negara. Melalui berbagai program, PKB berupaya meningkatkan kesadaran politik masyarakat serta mencegah praktik negatif seperti politik uang, dengan menekankan pentingnya kejujuran dan tanggung jawab dalam berpolitik.

ABSTRACT

Muhammad Syaifudin Zuhri, NIM 126103213312, Development of the Nation's Character through Political Parties in the Perspective of Legislation and Fiqh Siyasah (Case Study of the Kediri Regency National Awakening Party), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. Syahril Siddik, M.A

Keywords: National Character Development, National Awakening Party, Political Education, Fiqh Siyasah, Legislation, Kediri Regency.

Political parties play an important role in a democratic country, including voicing the aspirations of the people, strengthening unity, and educating the public about the rights and obligations of politics. In addition, political parties also help shape the character of the nation through programmes that encourage the formation of a moral and responsible society. This research aims to find out: (1) The role of PKB Kediri Regency in building national character from the perspective of legislation. (2) The role of PKB from the perspective of fiqh siyasah. (3) PKB's strategy in building national character in Kediri District.

This research uses a descriptive qualitative approach with data from interviews with Kediri District PKB administrators and literature such as laws and documents. The results of the study show: (1) PKB activities in character building are in accordance with Law No. 2/2008, especially in political and moral education. (2) In fiqh siyasah, this effort is important so that politics is in line with Islamic teachings and state law. (3) PKB's strategy is conducted through socialisation and aspiration absorption to increase political awareness and prevent practices such as money politics, by emphasising integrity and responsibility.

The conclusion of this research is that the National Awakening Party (PKB) of Kediri Regency plays an active role in national character building. This role is carried out through activities that are in accordance with Law No. 2/2008 on Political Parties and the principles of fiqh siyasah. PKB not only focuses on political education and character building, but is also committed to running politics in accordance with Islamic teachings and state law. Through various programmes, PKB seeks to increase public political awareness and prevent negative practices such as money politics, by emphasising the importance of honesty and responsibility in politics.

]

تجريدي

محمد سيف الدين زهري، نيم ١٢٠٣٢١٣١٢، تنمية شخصية الأمة من خلال الأحزاب السياسية من منظور التشريع والفقه السياسات، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والقانون، السيد علي رحمة الله تولونغاونغ، ٢٠٢٥، المشرف: د. سياريل صديق، ماجستير

الكلمات المفتاحية : تنمية الشخصية الوطنية، حزب الصحوة الوطنية، التربية السياسية، فقه السياسات، التشريع، الوصاية القادري.

تلعب الأحزاب السياسية دورًا هامًا في أي بلد ديمقراطي، بما في ذلك التعبير عن تطلعات الشعب، وتعزيز الوحدة، وتنقيف الجمهور حول الحقوق والواجبات السياسية. بالإضافة إلى ذلك، تساعد الأحزاب السياسية أيضًا في تشكيل شخصية الأمة من خلال البرامج التي تشجع على تشكيل مجتمع أخلاقي ومسؤول. يهدف هذا البحث إلى معرفة (١) دور حزب العمال الكردستاني في محافظة كيديري في بناء الشخصية الوطنية من منظور التشريع. (٢) دور هيئة بي كي بي بي من منظور السياسة الفقهية. (٣) استراتيجية حزب العمال الكردستاني في بناء الشخصية الوطنية في محافظة كيديري.

تستخدم هذه الدراسة المنهج الوصفي النوعي مع بيانات من مقابلات مع إداري حزب المساواة والعدالة في مقاطعة كيديري والأدبيات مثل القوانين والمستندات. تظهر نتائج الدراسة: (١) أن أنشطة الحزب في بناء الشخصية تتماشى مع القانون رقم ٢ لسنة ٢٠٠٨، لا سيما في التعليم السياسي والأخلاقي. (٢) في فقه السياسة، تعتبر هذه الجهود مهمة لضمان توافق السياسة مع تعاليم الإسلام وقوانين الدولة. (٣) يتم تنفيذ استراتيجية الحزب من خلال التوعية واستيعاب الطموحات لزيادة الوعي السياسي ومنع الممارسات مثل سياسة المال، مع التأكيد على النزاهة والمسؤولية.

وخلص هذا البحث إلى أن حزب الصحوة الوطنية في محافظة كيديري يلعب دورًا نشطًا في بناء الشخصية الوطنية. ويتم الاضطلاع بهذا الدور من خلال الأنشطة التي تتوافق مع القانون رقم ٢٠٠٨/٢ بشأن الأحزاب السياسية ومبادئ فقه السياسة. لا يركز حزب كوادر البناء السياسي على التنقيف السياسي وبناء الشخصية فحسب، بل يلتزم أيضًا بإدارة السياسة وفقًا لتعاليم الإسلام وقانون الدولة. ويسعى الحزب من خلال برامجه المختلفة إلى زيادة الوعي السياسي العام ومنع الممارسات السلبية مثل سياسة المال، وذلك من خلال التأكيد على أهمية الأمانة والمسؤولية في السياسة.